



WÜRZBURG (eug) Das Echo in der Bevölkerung war enorm: Vor allem Sachspenden in Form von Spielsachen kamen in großen Mengen nach dem Brand im Kindergarten St. Albert in Versbach Anfang April zusammen. Besonders beeindruckend war der Spendenauftruf der Freiwilligen Feuerwehr Versbach. Sie hat nicht nur mitgeholfen, den Brandschaden durch ihren Lösch-Einsatz möglichst gering zu halten. Auch die stolze Spendensumme von 6100 Euro kommt dem Kindergarten zugute. Im Bild (von links) Zweiter Vorsitzender Steffen Sammeth, Kassier Steffi Schneider, Vorsitzender Jürgen Schneider sowie die Kindergartenleiterin Bärbel Deckler.

FOTO: KINDERGARTEN



REICHENBERG (mr) Große Resonanz fand das Benefizkonzert mit dem Gospel-Rock-Pop-Chor „Voices“ auf Schloss Reichenberg, mit dem der Reichenberger Karibuni-Eine-Welt-Verein auch sein 20-jährige Bestehen feierte. 400 Gäste genossen den schönen Sommerabend und die stimmungsvolle Atmosphäre des Schlosshofes, den Christoph von Seydlitz-Wolffskeel wieder zur Verfügung stellte. Dazu das abwechslungsreiche Programm aus Gospel, Rock und Pop von „Voices“ unter der temperamentvollen Lei-

tung von Fred Elsner. Karibuni freute sich besonders über die Anwesenheit der Projektansprechpartner Martin Reiger vom Straßenkinderprojekt „Der kleine Nazareno“, Recife/Brasilien und Pfarrer Silverius Mwingira, der in Nkile/Tansania Sozialprojekte betreut. Das erfreuliche Spendenergebnis des Konzertes von über 4000 Euro kommt ihren Projekten zugute. Viele Zuhörer nutzten auch nach dem Konzert die Gelegenheit zum Verweilen und sich aus erster Hand über die Projekte zu informieren. FOTO: KARIBUNI

MP 3.08.2016

MP 3.08.2016